

te prueba en el transcurso de todo el encuentro.

Inicióse el encuentro a fuerte tren pero sin jugadas de calidad, producto de ello de jugar nuestra delantera faltada de alguno de sus mejores elementos. Fruto de ello fué que se dominara intensamente, pero la falta de rematadores no llevaba a buen término estas adelantadas.

El primer gol lo consiguió el delantero centro del equipo visitante a la salida de un corner. Esto, que ocurrió a mediados de la primera parte inyectó a los locales el ansia de empate, pero todos sus ataques se veían frustrados al llegar al área de la verdad, por la falta de rematadores a que hemos aludido y también por ser la línea defensiva visitante lo más sólido del equipo.

Con este resultado adverso terminó la primera parte y al reanudarse la segunda, se recrudecieron los avances locales, iniciados en primer término por los volantes, que, a nuestro parecer continúan siendo lo más sólido y firme del equipo, pero tampoco se conseguía nada positivo, hasta al llegar a los quince minutos de juego en que un ataque en tromba del ala izquierda local llevó la pelota a la portería, siendo rechazada por el portero contrario y finalmente rematada de una manera imparable por el interior zur-

do. Al poco rato, incurren los forasteros en falta cerca del área de defensas, tirándola Illa, quien de soberbio tiro marca el segundo tanto y el de la victoria. A partir de este momento el dominio se hizo abrumador pero no se consiguieron nuevos tantos.

Arbitró sin dificultades el señor Castillo y el suyo fué un arbitraje que podemos catalogarlo de discreto y los equipos se alinearon así:

San Fausto. — Cuní, Ros, García II, Ros I, Martín, García, Mora, Vázquez, Milá, Canals y Coll.

La Roca. — Ballets, Coscó, Vivet, Trabal, Xalma, Illa, Pujals (Estruch), Pagés, Moreno (Estruch), Emilín y Fradera.

En el capítulo de destacados podemos citar por los visitantes a su portero y en los locales, los volantes Illa y Xalma y Trabal en la defensa, los demás, a excepción de Estruch, que no convenció, a una misma altura.

Arivor.

En Palou

PALOU 3

F. C. JUNIOR 3

Un magnífico empate han podido conseguir y sostener los palouenses sobre el club barcelonés, de gran clase futbolística, gracias al gran entusiasmo con que salieron para poder borrar las derrotas sufridas

en los otros dos encuentros celebrados con dicho equipo.

A las órdenes del señor Badía los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Palou. — Cosp, Ponseti, Juanola, Puigdoménech, Asmarats, Cullell, Tuset (Maña), Puig, Ventura, Pocerull y Richart.

F. C. Junior. — J. Millet, Carrasco, Caralt, López, Segado, Serdá, Jover II, Almirall, Segura, Jover I, Millet y Barbará.

A los trece minutos de juego Millet consigue el primer tanto de la tarde, siguiendo el encuentro con juego rápido, pero con algo de dominio local, pero sin poder hacer cambiar el marcador; Millet, muchacho de gran clase, es el hombre que siempre iba en busca del balón para arrancar escapadas junto con Barbará, siendo todas ellas anuladas por Ponseti que estaba jugando admirablemente, siendo la sombra de Barbará incluso en algunas jugadas la de Millet. A los cuarenta minutos, Pocerull, consigue igualar el marcador y a los cuarenta y dos los visitantes marcan otro tanto a su favor, en el transcurso de dos minutos, Ponseti corta una jugada de Millet y Barbará en la que despeja alto sobre la portería visitante, siendo imposible coger el balón el guardameta y Ventura

Continúa en la pág. 7

Garvi*

Administración y Seguros

A. Clavé, 74, 1.º - Teléfono 98

GRANOLLERS

Saluda muy cordialmente a los señores Directivos de los 25 equipos que tomarán parte en el III Campeonato de futbol «Comarca del Vallés» y al participarles haberse hecho cargo esta Oficina de la organización, administración y puesta en marcha de la Mutua de Accidentes para los jugadores y árbitros participánte, les ruega muy encarecidamente se sirvan solicitarnos todos cuantos detalles estimen oportunos para el mejor servicio de esta Mutua y sobre cuyo funcionamiento recibirán las necesarias instrucciones